

## TERRITOIRE : Les entreprises de Poitou-Charente affichent un chiffre d'affaires en baisse en 2014

La [BANQUE DE FRANCE:572104891] / T : 01.42.92.42.92 (Siège social à Paris) a présenté les résultats de l'enquête annuelle sur les entreprises de Poitou-Charente. Elle affiche un chiffre d'affaires en retrait de - 4,3 %, des exportations en baisse de -5 % et des investissements en net recul de -8 %, mais des effectifs stables. Les replis les plus sensibles ont touché les industries alimentaires (-7,6 %) impactées par la baisse de l'export, du cognac notamment, et la fabrication des matériels de transport (- 4,5 %) en dépit de la bonne tenue de l'export dans ce secteur (+31,2 %). Pour 2015, les perspectives sont plus optimistes avec une croissance prévue de l'activité, des exportations et des investissements. En revanche, les entreprises affichent des prévisions très prudentes sur l'évolution des effectifs, elles sont nombreuses à avoir actuellement de la main d'œuvre pas pleinement utilisée. [www.banque-france.fr](http://www.banque-france.fr)